



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial

2 janvier 2022

NOUVELLES MESURES SANITAIRES

Comme vous l'avez appris, jeudi soir, les lieux de culte seront fermés à partir du 31 décembre pour une période indéterminée sauf pour les funérailles (max de 25 personnes). Les locations de salle sont suspendues. Les comités se réunissent en mode virtuel seulement.

BONNE ANNÉE 2022

Permettez-moi de vous souhaiter une Bonne Année 2022. Je vous souhaite surtout de garder l'espérance des premiers chrétiens.

L'espérance est une petite voix qui nous assure que rien n'est jamais perdu. C'est une manière de regarder la vie et ses

difficultés non comme un mal, mais comme une promesse de vie.

Pour le chrétien, l'espérance est un moteur qui permet de jeter sur chaque événement, sur chaque être un regard renouvelé. Jésus a promis son retour définitif. Nous sommes donc habités par cette certitude qui transcende les moindres petits actes de nos vies. Chaque réalisation humaine porte le signe que Dieu est proche. Vivre dans l'espérance, c'est

accepter l'angoisse et, en même temps, vivre dans la joie.

Il y a une dynamique de l'espérance. Elle nous mobilise, nous fait avancer sans découragement. L'espérance se nourrit de la foi et la foi se vivifie dans l'espérance. En fait, espérance, foi, confiance et amour de Dieu se conjuguent pour nous permettre d'aller toujours plus loin. Et d'être, sereinement, dans la certitude que tout chemin mène au père.

(La Croix 17/03/2003)

Cette espérance nous permettra de persévérer... malgré tout!

Les derniers jours furent éprouvants pour la majorité d'entre nous. Les prochaines semaines demanderont d'aller creuser dans nos ressources intérieures, pour y puiser toute l'espérance et la persévérance dont nous avons besoin pour avancer malgré la situation pandémique.

Sachons nous appuyer sur la présence du Seigneur à nos côtés. Et soutenons-nous les uns les autres. Osons appeler ou écrire à une personne isolée que nous connaissons.

Brisons la solitude qui écrase. Nous nous en sortirons, mais il faudra encore être très patient et user d'imagination.

CÉLÉBRATIONS EN LIGNE

Sur la page [Facebook](#) et sur la [chaîne YouTube](#) de La Croix glorieuse

Sherbrooke; aussi, en direct de [l'église Précieux-Sang](#) de Sherbrooke

- **Samedi 1^{er} janvier 10h30**
[Messe du jour de l'an](#) présidée par l'abbé Gilles Baril, en direct de l'église Précieux-Sang.
- **Dimanche 2 janvier 2022**
Aucune célébration en ligne.
- **Dimanche 9 et 16 janvier 2022 10h30**
Messe dominicale en ligne, en direct de l'église Précieux-Sang.
- **Lundi au vendredi, à partir du 10 janvier 2022**
Reprise des messes en semaine sur MaTV, canal 9 et 609.

Michel Clairoux, animateur paroissial

Parish Bulletin January 2, 2022

NEW HEALTH MEASURES

As you have heard on Thursday evening, places of worship will be closed from December 31 for an indefinite period except for funerals (max of 25 people). Room rentals are suspended. Committees meet in virtual mode only.

HAPPY NEW YEAR 2022

Allow me to wish you a Happy New Year 2022. Above all, I wish you to keep the hope of the first Christians.

Hope is a little voice that assures us that nothing is ever lost. It is a way of looking at life and its difficulties, not as an evil, but as a promise of life.

For Christians, hope is a driving force that allows us to take a fresh look at each event, at each being. Jesus promised his final return. We are therefore inhabited by this certainty which transcends the smallest acts of our lives. Every human achievement bears the sign that God is near. To live in hope is to accept anguish and, at the same time, to live in joy.

There is a dynamic of hope. It mobilizes us, makes us move forward without discouragement. Hope is nourished by faith and faith is vivified in hope. In fact, hope, faith, confidence and love of God come together to enable us to always go further. And to be, serenely, in the certainty that any path leads to the Father. (La Croix 03/17/2003)

This hope will allow us to persevere ... despite everything

The last few days have been difficult for most of us.

The next few weeks will require us to dig into our internal resources, to draw from them all the hope and perseverance we need to move forward despite the pandemic situation.

Let us know how to rely on the presence of the Lord by our side.

And let's support each other.

Dare to call or write to an isolated person we know.

Let's break the loneliness that crushes.

We will get by, but we will still have to be very patient and use our imagination.

ONLINE CELEBRATIONS

On the [Facebook](#) page and the [YouTube channel](#) : “Croix Glorieuse Sherbrooke”.

- Saturday January 1st 10:30 am: New Year's Day mass chaired by Father Gilles Baril, [live from the Précieux-Sang church](#).
- Sunday January 2, 2022: No online celebration.
- Sunday January 9 and 16, 10:30 am: Sunday mass online, live from the Précieux-Sang church.
- Monday to Friday, from January 10, 2022: Resumption of masses on weekdays on MaTV, channel 9 and 609.